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優しく強い子に！ 漢字練習帳 全員に配りました。
Ｌｅｔ’ｓ ｈａｖｅ ａ ｇｏｏｄ ｈａｂｉｄ！
３年生のカイリ君が練習帳が終わりましたと矢上の

拙宅まで持ってきてくれました。しっかりした字で書
いています。おうちの人が見てくれたのでしょう。丸
をつけてあります。
毎日，自宅学習をする癖をつけることが大切です。
読書と毎日の自宅学習（計算・漢字練習，好きなお

話の全文視写，その日の授業のノートを別のノートに
清書するなど），学年の数×１５分 自宅学習のいい
癖をつけてほしいですね。
サッカーの練習や試合でも，ｇｏｏｄ ｂｏｄｙ

http://www.minamih.net/ ｓｈａｐｅでｌｏｏｋ ａｒｏｕｎｄで５つを観るこ
１８・ ７・１４（土）とを癖・習慣にしようと言っています。
南ＮＥＷＳｎｏ ３４ 生活の中で読書や自主学習の癖・習慣をつけてほし

いですね。 ｂｙ南のアンパンマン

５年生 むさしのリーグ日程
既に２試合消化して

〇南八王子１－２本宿 前半０－２ セットプレー２本で敗れました。
そのあとのＴＭ２試合では圧倒的なスコアで勝っています。

〇南八王子２－０白百合 前半１－０ 完勝でした。

これからの日程
〇７月１５日（日） ＶＳ多摩川戦 ９：００ 昭島クジラ公園
西原とのＴＭもあります。４年生も西原・多摩川とのＴＭに参加します。
９時から１３時まで。

〇８月１１日（土）府中少年サッカー場 第３コート
９：３０ ｖｓＹＮ ５年生 公式戦

１１：３０ ｖｓ富士見丘 ４年生 ＴＭ
１２：３０ ｖｓ富士見丘 ５年生 公式戦

〇８月１２日（日）府中少年サッカー場 第３コート
１０：３０ ｖｓＹＮ ４年生 ＴＭ
１２：３０ ｖｓ白百合 ５年生 ＴＭ

※１１日・１２日の両日，予定外のＴＭもあります。
子ども達の体調も考慮してＴＭ実施か否かを判断します。

４年生はＪＡ都大会５年生のサポーターとして力を発揮できるように個の力
・チームの力をアップさせましょう！！
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むさしのリーグとは
むさしのリーグは都内１２のチームで結成されているリーグです。
南が加盟を許されたのは３期生が秋の東京都大会で優勝した富士見ヶ丘と全

日本少年大会東京都予選１回戦で対戦し１－２で南が惜敗したことがきっかけ
です。４０年も前のことです。
富士見ヶ丘の斎藤先生が南の力を評価してくれて是非と誘ってく

れたのです。それ以来，すでに加盟していて東京都でも強豪チーム
になっていた富士見ヶ丘・府ロク・白百合に追いつけ・追い越せが
南の目標になったのです。
富士見丘は東京都代表として全国大会に出場して４位入賞。府ロ

クは全国大会に出場すること４回を数え，そのうち１回は４位入賞を果たして
いるのです。
白百合は秋の都大会・さわやか杯を制すること３度。富士見ヶ丘・府ロクも

都大会を何度も制しているのです。
むさしのの歴代のチームで鹿浜レグルスも１回，東大和も２回全国大会に出

ているのです。むさしのから８度の都代表を全国大会に送っているのです。２
年前の西原がＪＡ全国大会に都代表として出場しているので、合計９回，全国
大会に代表を送っているむさしのリーグなのです、

皆さんがよく知っている、澤穂希さん・中村憲剛選手もむさしのリーグ・府
ロクの出身です。
澤さんが小学校６年生の時，むさしのリーグの試合が八王子の工学院大学の

グランドでありました。南は前田君というエースがいて都大会にも出場した強
いチームでしたが，府ロクの色の黒い男の子の活躍に圧倒され０－２で敗れた
のです。試合後府ロクの大高監督によると「あれは女の子だよ」ということで
した。澤さんだったのです。前田君も高校で全国総体に出たのです。それくら
いの力があったのに、なすことなく敗れたのです。
中村憲剛選手は小学生時代，小さい体でドリブルがキレキレ，パスも上手な

プレーヤーでした。秋の都大会さわやか杯中央大会、府中少年サッカー場で楽
しそうにプレーしていた中村選手でした。

全国大会優勝の経験がある新座片山・江南南・古河ＦＣ・町田ＪＦＣなども
出場してきたむさしの招待。１都７県の精鋭が出場するむさしの招待は今年で
３８回を数えます。その歴史の中で南はむさしの招待５年生の部決勝で府ロク
を下して優勝１回。６年生の部で準優勝２回の実績を残しています。
西原も何度もむさしの招待を制していますが，今年の夏も優勝候補です。し

かし，今年の南の６年生はむさしのリーグで西原と１－１で引き分け。その後
のＴＭで西原に勝っています。
今年の尾瀬花咲村での夏のむさしの招待。子ども達に言っています。

「君たちにも優勝の可能性があるよ」
と南の６年生に言っています。
ただ午後錬に出る人が少ない！７月１３日（水）の午後錬に出てきた６年生

は３人。西原・白百合は週３回の午後錬をしています。午後錬に出れば出られ
る人，好きなサッカー，中途半端でいいのかなと思います。
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